

Intensifica Vietnam campaña contra el mosquito para prevenir el zika



Hanoi, 21 oct (RHC) Vietnam intensifica la lucha contra el virus del Zika al convocar a una campaña nacional de eliminación de mosquitos tras reportarse nuevos casos de ese mal.

De acuerdo con el Ministerio de Salud la iniciativa se extenderá hasta noviembre próximo ante el incremento de la enfermedad, cuya cifra más alta con cinco infectados se registra en Ciudad Ho Chi Minh, el mayor centro económico del país.

Además de esa urbe sureña se confirmaron 3 casos en otras ciudades y por esa razón la referida cartera intensificó la supervisión y chequeo médico de individuos sospechosos en los puertos fronterizos y aeropuertos, y desplegó métodos de desinfección en zonas afectadas por el virus.

También instó al Departamento de Salud Materna e Infantil del ministerio vietnamita a estrechar la vigilancia y realizar diagnósticos prenatales a mujeres embarazadas supuestamente infectadas por ese mal, mientras, exhortó a organizaciones y habitantes de la ciudad a aunar esfuerzos en la eliminación de las larvas de los mosquitos para combatir esas dolencias.

Se divulgó también que el Ministerio de Salud Pública (MSP) de Uruguay reveló que en el transcurso del actual año se detectaron cuatro casos de zika y dos de dengues importados en personas provenientes de Centroamérica y Asia, respectivamente.

Los enfermos son hombres extranjeros residentes en el país y su estado clínico es favorable, informó en conferencia de prensa el titular de la cartera, Jorge Basso, quien anunció el inicio de una campaña contra el mosquito *Aedes aegypti*, transmisor de esas enfermedades y del chikungunya.

A principios de abril pasado, el MSP confirmó un caso importado de zika detectado en una persona residente en Montevideo que viajó a la ciudad brasileña de Río de Janeiro, y también fueron identificados más de una veintena de casos de dengue autóctonos, en su mayoría en la capital del país.

Basso señaló que en la campaña participarán, además, los gobiernos departamentales y el Ministerio de Turismo, lo cuales contribuirán con la fumigación y la divulgación de materiales educativos.

El titular consideró fundamental comenzar desde ahora con las medidas preventivas y exhortó a actuar con celeridad para eliminar los posibles criaderos del mosquito.

Asimismo, llamó a estar atentos con la llegada masiva de turistas para la etapa de verano, de los cuales se espera ingresen al país unos tres millones al cierre del 31 de diciembre.

Al respecto, también se adoptarán medidas en los pasos de frontera donde serán distribuidos folletos educativos elaborados por el MSP y se entrevistará a los viajeros sobre posibles síntomas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109573-intensifica-vietnam-campana-contra-el-mosquito-para-prevenir-el-zika>



Radio Habana Cuba